

Editorial

Du changement,... mais pas trop souvent !

La Société d'Andrologie de Langue Française se voulant dynamique, s'était déterminée pour un renouvellement régulier et obligatoire de ses administrateurs. Après un mandat de 3 ans au conseil d'administration, les administrateurs sortants ne pouvaient postuler pour un nouveau mandat avant un délai d'un an. Cette règle s'appliquait aussi pour le président et le secrétaire général. Rançon du changement régulier des administrateurs, une difficulté dans la continuité des actions de longue durée est apparue ces dernières années.

Or la SALF veut aussi mener des actions de promotion de l'Andrologie comme par exemple la mise en place de bourses de recherche et de prix pour les jeunes andrologues. Ce genre d'action nécessite une vue à long terme. Il nous est ainsi apparu nécessaire que les administrateurs puissent poursuivre leurs actions suffisamment longtemps. Une modification des statuts de la SALF a ainsi été proposée et voté lors de l'assemblée générale du Congrès d'Orléans. Les administrateurs sortant peuvent dorénavant postuler pour un deuxième mandat consécutif avant de sortir un an du conseil d'administration. Cette mesure doit permettre aux administrateurs qui le souhaitent, de poursuivre les actions entreprises sur 6 ans et au président et au secrétaire général de postuler à un deuxième mandat.

Il ne m'est toutefois pas paru licite d'appliquer cette modification de statut pour moi-même et de postuler à un deuxième mandat au conseil d'administration et à la présidence de la SALF au delà de la période initialement prévue. Je termine donc, non sans émotion, mon mandat de président conformément aux statuts qui étaient en vigueur lors de mon élection à la présidence de la SALF il y a deux ans. Je veux profiter de ces lignes pour remercier très sincèrement les administrateurs avec lesquels nous avons pu travailler au conseil d'administration pendant ces deux années, Martine ALBERT, Marc BAILLY, Paul BARRIERE, Pierre BONDIL, Geneviève GRIZARD, Marie Roberte GUICHAOUA, Vincent IZARD, Jacqueline LORNAGE, Eric MARIE, Deckoum MOUROKO, Jean-Louis PARIENTE, Olivier RAMPIN, Patrick THONNEAU, Laurent WAGNER, Hervé LUCAS, ancien secrétaire général et organisateur du congrès de Genève, Dominique DELAVIERRE, organisateur du congrès d'Orléans, Joël DREVET, secrétaire général, Ethel SZERMAN, trésorière et Roger MIEUSSET, rédacteur en chef d'Andrologie. Je passe avec toute confiance le relais à Dominique DELAVIERRE, le nouveau président de la SALF. Le succès du congrès d'Orléans qu'il a organisé de main de maître et sans ménager ses efforts, augure au mieux de l'avenir de notre société. Je lui souhaite à lui et à tout ceux qui vont poursuivre leur travail au conseil d'administration de la SALF et au comité de rédaction de notre revue, tous les succès possibles pour notre société et pour le développement de l'ANDROLOGIE et d'ANDROLOGIE.

Hervé Lejeune